

1・2年生、3・4年生は見学学習へ

5・6年生が宿泊学習に行っている12月17日（金）に1・2年生は猪苗代方面へ、3・4年生は会津若松方面へ学習旅行に行ってきました。

あいにく雨模様の天気でしたが、1・2年生は学びいなでの工作活動やいなわしろカワセミ水族館での見学、3・4年生は鶴ヶ城の見学や赤べこの絵付け体験を行いました。

また、3・4年生は湯本小学校の子どもたちともいっしょに見学学習をしました。すぐに友だちになり、たくさんお話をすることができたようです。いっしょにお昼のラーメンをおいしそうに食べていました。

今回の宿泊学習や見学学習の様子は、随時本校のHPに掲載しました。たくさんの閲覧がありました。ありがとうございました。

1・2年生の様子



登校時刻にご協力ください

いよいよ寒さが厳しくなってきました。1月以降も気温の低い日が続くかと思えます。学校でも、登校してくる子どもさんのために早くから暖房をつけて迎えるようにしておりますが、十分に温まる前に登校すると寒い中教室で過ごすこととなります。ご家庭の事情もあろうかと思えますが、今までより少し遅く登校できるようにしていただけると、暖かい教室で過ごすことができるかと思えます。ご協力をよろしくお願いいたします。